CHALENCON

Le Centre d'Incendie et de Secours de Chalencon est particulièrement dynamique malgré sa petite taille. En effet. 23 pompiers se mobilisent chaque jour pour offrir une large disponibilité, même en semaine. Les cinq véhicules du centre ; CCFM, CCFL, VSAV, VLHRM, MPR ; permettent à l'effectif d'intervenir sur toutes sortes de missions. Le bon fonctionnement de ce centre est assuré par l'excellente relation qu'entretiennent les anciens avec les plus jeunes, en effet la moyenne d'âge du centre est de 32 ans. Dans les rangs de la caserne de Chalencon nous pouvons compter deux officiers, quatre sous-officiers, quatre caporaux et treize sapeurs. Les formations sont constantes grâce au volontarisme de chacun ainsi qu'à la bienveillance du Lieutenant Gilles COURTIAL chef de centre du CIS Chalencon depuis 25 ans. On peut le remarquer avec l'intégration du Sergent Yoann COURTIAL à l'équipe spécialisée du brûlage dirigé/feux tactiques en janvier 2018.

En 2017 les sapeurs-pompiers de Chalencon ont été appelé 160 fois pour venir en aide à la population des 6 communes couvertes partiellement ou totalement par le secteur de premier appel du CIS. La rigueur de cette caserne est la fierté des habitants du village, notamment celle du maire de Chalencon Alain SALLIER, lui-même ancien sapeur-pompier, qui a grandement œuvré pour l'amélioration de la caserne. On peut d'ailleurs remercier la commune pour sa participation à la rénovation de la caserne en 2010.

Le dynamisme de ce centre est également créé par la cohésion des membres de l'amicale, actuellement présidée par le Sapeur Loïc PEYROT. L'association permet également de réunir habitants du village et sapeurs-pompiers lors des trois manifestations annuelles dont l'importante journée du 14 juillet qui permet de transmettre la passion des sapeurs-pompiers aux plus jeunes à travers des jeux et activités ludiques.

